

Le président cubain participe à la réunion du ministère des finances et des prix

Image not found or type unknown



La Havane, 16 mars (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, participe à la réunion annuelle de travail du Ministère des Finances et des Prix (MFP) ce samedi dans la capitale.

Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique et Premier ministre, est aux côtés du dirigeant cubain, tandis que Vladimir Regueiro Ale, chef de l'organisation, présente les principaux résultats de 2023 et les projections pour l'année en cours, au cours de laquelle un ensemble de mesures visant à éliminer les

distorsions et à stimuler l'économie sont mises en œuvre.

La MFP a pour mission de proposer à l'État et au gouvernement des politiques financières, budgétaires, fiscales, comptables, de trésorerie, de fonds propres, de tarification, de crédit public et d'assurance et, une fois approuvées, d'en diriger et d'en contrôler l'exécution afin d'améliorer la gestion et la qualité des services publics.

En décembre dernier, lors de la présentation du plan de projection du gouvernement pour 2024, Marrero Cruz a souligné la nécessité d'identifier toutes les réserves possibles dans les territoires afin de capter de nouvelles sources de revenus, et de progresser dans la réduction des dépenses dans le budget.

Même dans les conditions les plus complexes, le budget de l'État doit relever le défi d'assurer la continuité et le développement des programmes et des politiques économiques et sociales, en plus de la lutte pour la réduction du déficit fiscal et de l'inflation associée à des hausses de prix excessives qui ont un impact sur la qualité de vie de la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349858-le-president-cubain-participe-a-la-reunion-du-ministere-des-finances-et-des-prix>



Radio Habana Cuba